

NOTICIAS y COMENTARIOS

BAJO LA LLUVIA

En la última clase de Literatura Castellana la voz del profesor Battistesa dejó oír estas palabras: "Lástima que hace mal tiempo, sino podríamos salir a pasear".

Sorpresa grande nos causó la sugerencia pero no la desestimamos, y, terminada la clase, en la escalinata de entrada (nadie vió ni leyó la chapa que "ruega no estacionarse en la puerta"), se proyectó un paseo a la Avenida Costanera, "siempre que hubiese sol".

Mañanica de sábado, sol radiante... grises nubarrones... lluvia.

No obstante, a la hora convenida, una a una fueron cayendo con la pregunta: Y... ¿se hará o no?

Se completaron las alumnas, llegó el profesor y el paseo puso su pie en el umbral de la realidad.

Llovía verlainianamente sobre la ciudad, pero había sol en nuestros corazones y así, bajo la llovizna, la comitiva se puso en marcha. Iba descendiendo por la "docta" calle, Viamonte, buscando un puente anunciado que nunca llegó, rumbo a la Avenida Costanera.

No era la primera vez que se realizaba en la Facultad un paseo de esta índole, pero nosotros teníamos la impresión de realizar algo nuevo en la vida universitaria.

Con asombro notamos que no éramos los únicos osados que nos atrevíamos a transitar por aquellos semidesiertos parajes.

¿Qué se hizo? ¿De qué se habló?

No creo posible poder escribir en pocas líneas todo o algo de lo que departimos con el profesor.

Pero qué dulce impresión se siente cuando desligado de la adusta severidad del aula, el alumno expresa su sentir, lanza sus ideas y el profes-

or las aprueba, corrige o endereza!

Aquel paseo bajo la lluvia, casi estamos seguros, ha de resultar un símbolo. No era llovizna verlainiana sino agua fresca, fecundando la nueva siembra universitaria.

SOBRE CIUDAD UNIVERSITARIA

El jueves 9 de noviembre de 1944 apareció en el diario "El Pueblo", un artículo firmado por el doctor Roberto Barberis, en el que se comenta no solamente como estará organizado "El servicio social para estudiantes" en la futura Ciudad Universitaria, sino el problema estudiantil en su aspecto total.

Cabe destacar, según parece desprenderse de este oportuno artículo, que la finalidad que persigue la Ciudad Universitaria, considerada desde el punto de vista del estudiante, que es el que aquí nos interesa comentar, es la de **complementar** la labor educativa y cultural de la Universidad.

Ya que es tan urgente y necesaria esta **complementación** que la Ciudad Universitaria sea una realidad pronta y eficaz.

"CENIT", PERIODICO UNIVERSITARIO

Ha aparecido "Cenit", pleno de vitalidad y fuerza como era de esperar en universitarios y en católicos.

No hay una sola línea que desdiga de ese ideal firme y orientador que se han propuesto y que logran perfectamente.

A nuestros compañeros deseamos el éxito que merecen páginas redactadas con tanta seguridad y valentía como claridad y justeza en las que resplandece vivamente la verdad.